

DELIK HUKUM

Tim Ganjar Pranowo di Barru mulai Booming, Herman: TR Maseddi Massimpulolo Siap Merangkul

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.DELIKHUKUM.ID

Sep 22, 2023 - 18:35



Tim Relawan "Maseddi Massimpulolo" terbentuk untuk memperjuangkan Ganjar Pranowo menjadi presiden Republik Indonesia tahun 2024.

BARRU- Tim Relawan "Maseddi Massimpulolo" terbentuk untuk memperjuangkan Ganjar Pranowo menjadi presiden Republik Indonesia tahun 2024.

TR Maseddi Massimpulolo terbentuk di Kabupaten Barru dan sudah mendeklarasikan dukungan penuh untuk berjuang memenangkan Ganjar Pranowo di wilayah kabupaten Barru.

Diketahui giat deklarasi di Jl. H. Mangu Kampung Maranae, Desa Garessi, Kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru, provinsi Sulawesi Selatan pada Jumat (22/09/2023).

Tujuan daripada Deklarasi hari ini untuk memperkuat dan memperluas dukungan kepada Pak Ganjar.



Diamanatkan Herman, menjadi ketua tim deklarasi Maseddi Massimpulolo yang dihadiri sekitar 30 orang dari berbagai kalangan.

"Dengan terbentuknya Tim Maseddi Massimpulolo di kabupaten Barru Maka saya mengajak semua keluarga yang telah hadir pada hari ini untuk menjadi relawan pemenangan Ganjar Pranowo sebagai presiden tahun 2024," Sambutan Herman ketua tim relawan Maseddi Massimpulolo Kabupaten Barru.

Herman berharap agar semua keluarga bisa bergabung dalam tim Maseddi Massimpulolo yang di deklarasikan pada hari ini, agar kuat sehingga harapan untuk memenangkan Ganjar Pranowo sebagai presiden tahun 2024 dapat terwujud.

Ia juga menyampaikan penegasan akan dukungan kepada Ganjar sebagai Presiden demi melanjutkan visi misi dan gerak pembangunan yang sudah dimulai Presiden Jokowi.

"Dengan semangat Tim keluarga Maseddi Massimpulolo akan kita merangkul dari keluarga sehingga sampai ke lapisan masyarakat khususnya di kabupaten Barru ini untuk bahu membahu mendukung Ganjar sebagai Presiden 2024," tegas Herman.

Lanjut Herman, "setelah deklarasi ini di dilaksanakan dapat terjun ke masyarakat

untuk mensosialisasikan dan menggalang dukungan agar Ganjar Pranowo akan menjadi Presiden di tahun 2024," harapnya.

Penting diketahui, bahwa deklarasi Tim Relawan Masseddi massimpulolo atau bersatu bersama Keluarga ini dibentuk dengan dasar untuk memperkuat hubungan kekeluargaan dalam mendukung dan memenangkan GP sebagai Presiden 2024.

"Diharapkan setelah hubungan kekeluargaan kuat, maka nantinya akan menyebar mencari dan membentuk Relawan baru," tutup ketua tim.

(Hsm)